



COMMUNIQUÉ - Pour diffusion immédiate

AUSTIN, UNE MUNICIPALITE QUI MONTRE L'EXEMPLE !

Sherbrooke, 8 mai 2013 - Le COGESAF tient à souligner la création du prix en environnement de la municipalité d'Austin. De par cette initiative, la municipalité met de l'avant les acteurs démontrant des pratiques exemplaires en matière de protection de l'environnement.

En mettant en place des mesures de protection lors de travaux, les promoteurs participent à l'amélioration de la qualité de l'eau et de l'environnement. La reconnaissance offerte par la municipalité d'Austin permet au récipiendaire de donner exemple et de faire rayonner les bonnes pratiques tout en valorisant l'innovation.

Le COGESAF a comme mission d'élaborer un Plan directeur de l'eau et d'assurer le suivi de la mise en oeuvre des actions. Par sa reconnaissance des saines pratiques, à travers la remise de prix en environnement, la municipalité d'Austin fait preuve de leadership et adopte les mêmes objectifs que le PDE de la rivière Saint-François. Le COGESAF espère que cette belle initiative sera également mise de l'avant par plusieurs autres municipalités du bassin versant de la rivière Saint-François. Merci à la municipalité d'Austin.

Rappelons que le COGESAF est un conseil de gouvernance participative regroupant les organismes publics, privés et communautaires des bassins versants de la rivière Saint-François et du fleuve Connecticut, afin de développer une approche de gestion intégrée de l'eau par bassin versant, dans une perspective de protection de l'environnement, d'aménagement et de développement durable du territoire. Pour plus de détails, consultez le www.cogesaf.qc.ca.

- 30 -

Source : Madame Stéphanie Martel
Directrice générale
COGESAF
Téléphone : (819) 864-1033 p.21